



## Emiratos Árabes Unidos impulsa la expansión en los sectores de agricultura, pesca y ganadería

### Description

#### **Las nuevas licencias en este sector han aumentado un 29 % en comparación con el año pasado**

La Autoridad de Registro de Abu Dabi (ADRA) informó de una expansión significativa en los sectores de agricultura, pesca y ganadería durante los primeros nueve meses de 2025.

Las nuevas licencias aumentaron un 29 % en comparación con el año anterior, alcanzando 152, mientras que el número de licencias activas incrementó un 13,5 %, totalizando 1.425 a finales de septiembre de 2025, según Emirates News Agency (WAM), socio de la red TV BRICS.

Al comentar sobre el progreso del sector, Mohammed Muneef Al Mansoori, director general de la ADRA, destacó que las iniciativas impulsadas tanto por el gobierno como por el sector están promoviendo la transición hacia una agricultura inteligente y sostenible. Estas medidas, señaló, están reforzando la seguridad alimentaria y apoyando el desarrollo económico sostenible en el emirato.

En paralelo al crecimiento de Abu Dabi, los países BRICS también están registrando avances en los sectores de ganadería y pesca. Los Estados miembros están intensificando los esfuerzos para ampliar las exportaciones de productos animales y pesqueros a nuevos mercados, aprovechando tecnologías modernas de agricultura inteligente e innovaciones en sostenibilidad ambiental.

Según Sada El-Balad, socio mediático de TV BRICS, Egipto está trabajando para lograr la autosuficiencia en carne en los próximos cinco años, como parte de su estrategia más amplia para apoyar el sector agrícola y fortalecer las exportaciones nacionales.

Este trabajo está en consonancia con la estrategia agrícola de Egipto en el marco del programa “Visión de Egipto 2030”, que prioriza el apoyo financiero a los agricultores mediante préstamos blandos, fertilizantes subsidiados, asistencia técnica y servicios de extensión agrícola, así como la adopción de prácticas modernas de cultivo y riego.

Etiopía también anunció recientemente ingresos de 120 millones de dólares por la exportación de carne y subproductos durante el pasado año fiscal etíope. ENA, socio mediática de TV BRICS, informó que este incremento resultó de los esfuerzos continuos para mejorar la producción ganadera y aumentar los beneficios del sector. Estos esfuerzos incluyen el desarrollo de razas locales, la capacitación de personal especializado y la garantía de calidad de los productos exportados.

Mientras tanto, el estado indio de Guyarat está experimentando un progreso significativo en el sector pesquero. Este crecimiento está respaldado por volúmenes récord de producción y exportación, junto con inversiones estratégicas del gobierno destinadas a modernizar la infraestructura marina y reforzar el papel del estado dentro de la economía azul de la India.

Asimismo, las exportaciones de pescado del estado aumentaron de aproximadamente 75 millones de dólares en 2001 a más de 715 millones de dólares en el año fiscal 2023–2024, marcando un crecimiento de casi diez veces, según ANI, socio de TV BRICS.

El Maipo/BricsTV

Fotografía: trabantos / iStock

**Date Created**

Diciembre 2025